
     
      СОВЕТ ДЕПУТАТОВ  

 ГОРОДСКОГО ОКРУГА ЧЕХОВ  

  МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ  

 

      РЕШЕНИЕ  

 

от 17.02.2022 № 12/2-2022 

 

Отчет Главы городского округа Чехов о работе 

Администрации городского округа Чехов в 2021 году    
 

Заслушав и обсудив отчет Главы городского округа Чехов о работе 

Администрации городского округа Чехов в 2021 году,  

 

  СОВЕТ ДЕПУТАТОВ  

ГОРОДСКОГО ОКРУГА ЧЕХОВ РЕШИЛ: 

 

1. Принять к сведению отчет Главы городского округа Чехов о работе 

Администрации городского округа Чехов в 2021 году (приложение). 

2. Признать работу Администрации городского округа Чехов в 2021 

году удовлетворительной. 

3. Разместить настоящее решение на официальном сайте 

Администрации городского округа Чехов в сети Интернет. 

4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на 

Председателя Совета депутатов городского округа Чехов Г.С. Козину. 

 

 

 

 

Председатель Совета депутатов 

городского округа Чехов             Г.С. Козина 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Приложение 

к решению Совета депутатов 

городского округа Чехов 

   от 17.02.2022 № 12/2-2022  

 

Отчет Главы городского округа Чехов о работе 

Администрации городского округа Чехов в 2021 году 

Развитие – это всегда изменение способов и подходов к решению 

стоящих перед нами задач. Как говорит наш Президент Владимир 

Владимирович Путин «В центре нашей политики, наших общих целей и планов 

именно человек, его запросы, благополучие и качество жизни». 

Именно поэтому обращение Губернатора Московской области названо 

«Власть для человека». Это та концепция, которой  

мы ежедневно руководствуемся в своей работе. 

В своем обращении Андрей Юрьевич сделал акцент на одном  

из семи главных принципов нашей работы – житель всегда прав. Московская 

область продолжает активно развиваться, число проживающих в регионе людей 

увеличивается, о чем свидетельствуют и результаты Всероссийской переписи 

населения, которая прошла в нашей стране в прошлом году.  

В нашем округе более 130-ти тысяч зарегистрированных и порядка 195-

ти тысяч постоянно проживающих человек и наша задача – услышать каждого. 

Для этого мы используем все имеющиеся у нас инструменты обратной связи, и, 

благодаря нашим жителям, общественникам имеем возможность лучше 

понимать ситуацию в округе, запросы людей, а, значит, решаем больше 

актуальных проблем.  

Мы установили плотный контакт с нашими старостами населенных 

пунктов и председателями СНТ, наладили оперативную «обратную связь» с 

жителями.  

В прошлом году мы начали работу по созданию чатов с жителями округа, 

где каждый может задать любой вопрос и оперативно получить ответ 

профильных подразделений. 

Значительный вклад во взаимодействие с жителями вносят портал 

«Добродел» и социальные сети, которые сейчас активно вошли в жизнь 

большинства людей вне зависимости от возраста.  

В 2021 году нам удалось решить 94% отложенных  

за два предыдущих года обращений. Это большая работа,  

но мы не собираемся останавливаться на достигнутом и продолжим решать 

запросы жителей нашего округа.  

Порядка двадцати тысяч человек в прошлом году приняли участие в 

голосованиях на портале «Добродел», которые также помогают  

нам лучше узнать пожелания наших жителей.  

Вот уже почти 2 года в нашем округе работает круглосуточная «Горячая 

линия Главы», которая стала еще одним важным инструментом взаимодействия 

между органами местного самоуправления и жителями. Всего с момента 

запуска на нашу горячую линию поступило более 25-ти тысяч обращений.  



 

 

Говоря о запросах наших жителей, нельзя не поблагодарить  

их за активную жизненную позицию: тех, кто обращается  

к нам в социальных сетях, оставляет свои заявки на портале «Добродел» и 

горячей линии, а также приходит на личные приемы. 

Только совместно мы сможем обеспечить комфортные условия для всех, 

кто живет в нашем округе. 

Развитие округа – это не только строительство социальных объектов, 

благоустройство территорий и ремонт дорог, но и, несомненно, благосостояние 

людей. 

Старшее поколение в зоне нашего постоянного внимания.  

В текущем году мы не только продолжим в полном объеме реализовывать все 

областные меры поддержки – это и бесплатный проезд, и субсидии за оплату 

ЖКУ, льготы на лекарства и другие компенсации, но и с 1 января текущего 

года по решению нашего Президента пенсия увеличена на 8,6%. Со своей 

стороны, наш Губернатор позаботился о тех, кто старше 65 лет, живет один  

и испытывает сложности с маленькой пенсией – им будет ежемесячно 

начисляться доплата, в результате которой минимальный размер пенсии будет 

составлять 17 тысяч рублей. В нашем округе данная мера поддержки коснется 

около двух тысяч человек. 

Как говорит наш Президент, помощь людям должна быть  

не только адресной, но и проактивной, то есть автоматической –  

без заявлений, бумаг и волокиты. Именно в этом заключается главный принцип 

социального казначейства, который максимально внедряется во все сферы. 

Почти 48 тысяч (47827) жителей нашего округа являются получателями 

различных социальных доплат и льгот – это ветераны труда, пенсионеры, семьи 

с детьми, лица с ограниченными возможностями здоровья и те, кто потерял 

работу. На территории Московской области предоставляется 93 социальные 

услуги, 20 из них для семей с детьми – многодетные, малообеспеченные  

и дети-инвалиды. Таких в нашем округе шесть тысяч восемьсот семнадцать 

(6 817) семей.  

Уже сейчас жители городского округа Чехов без лишней волокиты 

получают выплаты на детей-инвалидов, на школьную форму  

и подарочные наборы для первоклассников, удостоверения «Многодетная 

семья», компенсации гражданам старше 65 лет, региональные социальные 

доплаты к пенсии и другие. 

В удобстве проактивного оказания услуг семьи с детьми смогли 

убедиться уже в прошлом году при автоматическом получении выплат для 

подготовки детей к школе.  

В 2022 году будет организована аналогичная работа по оказанию еще 24-

х услуг, не требующих сверки документов. Мы продолжим «упрощать» все 

наши выплаты и делать их максимально удобными. Наша задача – сделать 

льготы комфортными, доступными и проактивными. 

Также перемены коснутся и использования материнского капитала. 

Обладатели сертификата на данную региональную выплату  

в размере 100 тысяч рублей смогут реализовать его на любые цели  



 

 

в течение ближайших двух лет. По предварительным прогнозам,  

за данной услугой смогут обратиться 300 заявителей нашего округа. Чтобы 

получить по 50 тысяч рублей в 2022 и 2023 годах, с 1 марта можно подать 

заявление на региональный портал государственных  

и муниципальных услуг. В прошлом году удобство использования данного 

сервиса оценило более двадцати двух тысяч жителей городского округа Чехов. 

Несмотря на то, что все больше услуг переходят в онлайн формат и 

становятся проактивными, часть из них все равно требует очного присутствия, 

в связи с чем мы продолжаем уделять особое внимание строительству и 

ремонту социальных объектов, например, таких,  

как почтовые отделения. В рамках исполнения поручений Губернатора 

Московской области в прошлом году проведены работы  

по капитальному ремонту помещений тринадцати отделений почтовой связи 

Почты России, находящихся в муниципальной собственности. 

Кроме того, в декабре состоялось открытие отделения почтовой связи в 

селе Молоди, что позволило обеспечить население доступными почтовыми 

услугами, которые жители на протяжении более четырех  

лет получали в соседнем поселке в пяти километрах от дома. 

В этом году для удобства наших жителей планируется открытие нового 

центра «Мои документы», который по результатам опроса среди населения 

округа будет располагаться вблизи микрорайона «Губернский». 

Это позволит жителям крупного микрорайона получать государственные 

и муниципальные услуги в шаговой доступности. 

Как говорит наш Губернатор – экономика всему голова.  

Чтобы обеспечить качественные перемены необходимы ресурсы, предприятия 

и рабочие места. 

В прошлом году в нашем округе за счет реализации инвестиционных 

проектов создано двести девяносто семь (297) новых рабочих мест.  

В 2021 году в экономику городского округа Чехов за счет внебюджетных 

источников привлечено инвестиций на общую сумму более двух миллиардов 

рублей, что на 55% больше по сравнению  

с предыдущим годом.  

Таких цифр удалось достичь путем строительства и ввода  

в эксплуатацию новых предприятий и модернизации производств компаний, 

уже работающих на территории округа.  

Так, за прошлый год проведена модернизация производства десяти 

предприятий нашего округа, общая сумма инвестиций составила девятьсот 

пятьдесят один миллион (951) рублей. 

В 2021 году на сопровождении в Администрации находились двадцать 

три инвестиционных проекта по строительству и модернизации предприятий 

городского округа. 

В этом году начнется реализация четырех новых инвестиционных 

проектов с общим объемом инвестиций четыре миллиарда рублей, планируется 

создание около тысячи трехсот рабочих мест. 



 

 

Несмотря на сложный период для предприятий промышленного сектора, 

промышленность в нашем городском округе развивается хорошими темпами. В 

2021 году наши индустриальные парки были заполнены на 100% и сейчас стоит 

вопрос о создании новых территорий экономического роста. 

При поддержке Правительства Московской области, мы смогли 

преодолеть ряд административных барьеров и решить остро стоящие проблемы 

с ресурсоснабжающими организациями наших предприятий. Благодаря чему в 

текущем году наши технопарки будут расширяться  

и вводить в эксплуатацию новые площади для крупных производственных 

компаний. 

Около 22% от всех налоговых отчислений в бюджет приходится  

в нашем округе на малый и средний бизнес. Но развитие и рост бизнеса, это не 

только налоги. 

Развитие малого бизнеса – это удовлетворение потребностей населения, 

развитие современной городской среды, создание новых точек притяжения. 

Мы уделяем большое внимание поддержке бизнеса и созданию 

комфортных условий для его ведения.  

В нашем округе продолжает функционировать центр оказания 

консультационной помощи для предпринимателей «Мой Бизнес».  

В прошлом году специалистами центра проведено тысяча семьсот (1700) 

консультаций предпринимателям округа.  

В текущем году планируется расширение базы предпринимателей для 

более высокого охвата консультациями центра.  

В целях популяризации предпринимательской деятельности  

на территории округа с 2021 года успешно реализуется проект «Сделано в 

Чехове», в рамках которого проводится работа по продвижению продукции 

местных фермеров и производителей. 

Инвестиции – это один из ключевых факторов роста экономики любого 

муниципалитета. Рост инвестиций напрямую влияет  

на увеличение налоговых поступлений в бюджет и, как следствие,  

на уровень и качество жизни населения. 

За 2021 год по доходам бюджет городского округа исполнен  

в сумме на 97% к плану года, в том числе по собственным доходам  

на 102,1%. Это на 701 миллион рублей больше поступлений 2020 года. 

Реализация мероприятий муниципальных программ невозможна без 

финансовой поддержки из бюджета Московской области.  

Благодаря субсидиям из областного бюджета стала возможной реализация 

таких мероприятий, как благоустройство территории реки Теребенка и 

городского парка, строительство социальных объектов, ремонт 

образовательных учреждений и объектов коммунального хозяйства, в числе на 

территории так называемых бывших военных городков, а также ремонт 

автомобильных дорог.  

Приоритетными расходами бюджета остаются расходы  

на социальную сферу – это образование, здравоохранение, спорт, социальная 



 

 

политика, благоустройство, а также расходы на жилищно-коммунальное 

хозяйство.  

Еще одна важная тема для каждой семьи и каждого человека - 

здравоохранение. Пандемия в разы увеличила нагрузку в этой сфере,  

сейчас в день поступает порядка девятисот пятидесяти вызовов  

при среднем количестве 250 вызовов в предпандемийный период. При этом 

наши врачи, фельдшеры и медсестры всегда стараются  

быть рядом и оказывают помощь.  

Центральное значение по-прежнему имеет вакцинация.  

С декабря 2020 года в нашем округе вакцинировалось  

101 тысяча 746 человек, что составляет почти 97% от населения нашего округа. 

На данный момент для жителей организовано 6 пунктов вакцинации. 

Также в местах массового скопления людей, в отдаленных населенных пунктах, 

на предприятиях продолжает работать передвижной фельдшерско-акушерский 

пункт. 

Хочу поблагодарить наших жителей, которые уже проявили 

ответственность и вакцинировались. И, конечно, хотелось бы поблагодарить 

врачей, как местных, так и тех, кто приехал  

к нам из других регионов.  

В прошлом году для работы в Чеховской областной больнице  

мы привлекли 46 медицинских специалистов.  

В этом году региональное Правительство запустило новую программу 

«Приведи друга», в рамках которой любой медработник получит единоразовую 

выплату от 30 до 50 тысяч рублей за нового привлеченного в систему 

здравоохранения Подмосковья специалиста.  

С целью создания условий для комфортной работы врачей в нашем 

округе уже реализуются различные меры социальной поддержки  

для медицинских специалистов, такие как частичная компенсация арендной 

платы по договорам найма жилья, предоставление служебных квартир или 

квартир по договору коммерческого найма, преимущественное право на места в 

дошкольные учреждения, компенсация за жилое помещение и коммунальные 

услуги, доплата молодым специалистам в размере трех тысяч руб., выплата 

стипендии лицам, обучающимся в медицинских ВУЗах по целевым 

направлениям, а также предоставление земельных участков в безвозмездное 

пользование сроком на 6 лет с возможностью последующего оформления в 

собственность – данной мерой поддержки на сегодняшний день уже 

воспользовалось 15 врачей нашего округа. 

С 1 января этого года Правительство Московской области установило 

еще одну доплату за напряженный труд водителям машин неотложной помощи 

и бригад станций скорой помощи, а также медицинским регистраторам, 

администраторам и операторам ЭВМ. 

В нашем округе данная мера поддержки коснется около двухсот 

работников учреждений здравоохранения. 



 

 

Кроме того, благодаря Правительству Московской области  

в прошлом году на 12 автомобилей пополнился автопарк Чеховской областной 

больницы и подстанции скорой медицинской помощи. 

По поручению нашего Губернатора Московская областная станция 

скорой медицинской помощи летом прошлого года перешла  

на цифровую телефонию, которая позволяет не потерять ни один звонок и 

сократить время ожидания ответа оператора. Если диспетчер  

не отвечает в течение 8 секунд, вызов автоматически переадресовывается на 

головную подстанцию скорой для назначения бригады.  

В своем обращении Андрей Юрьевич Воробьев отметил,  

что в связи с большим количеством обращений, связанных с записью  

к врачам и узким специалистам, эти услуги также будут переведены  

на IP телефонию. 

Еще одна чувствительная тема, как для наших жителей,  

так и для врачей – это состояние медицинских учреждений. 

При поддержке Правительства Московской области в нашем округе 

проведен ряд мероприятий по модернизации инфраструктуры учреждений 

здравоохранения. 

В прошлом году мы завершили третий этап капитального ремонта здания 

бывшего военного госпиталя на ул. Гагарина и в сентябре состоялось его 

открытие. В здании располагается поликлиническое отделение, а также по 

просьбам жителей открыты кабинет неотложной помощи, пункт вакцинации и 

процедурный кабинет. 

Кроме того, в рамках реализации государственной программы 

«Здравоохранение Подмосковья» завершился ремонт здания поликлинического 

отделения на улице Пионерская и хирургического корпуса на улице 

Московская. 

Впервые с момента постройки Чеховской подстанции скорой 

медицинской помощи в прошлом году был проведен ремонт здания 

подстанции. 

Благодаря проведенным работам нам удалось значительно повысить 

качество оказания медицинской помощи, улучшить условия труда для врачей и 

сделать прием пациентов более комфортным.  

В рамках государственной программы «Строительство объектов 

социальной инфраструктуры» будет реализован проект  

по строительству фельдшерско-акушерского пункта в селе Молоди,  

что позволит жителям получать медицинскую помощь рядом с домом. 

Безусловно еще остается много вопросов по созданию  

и модернизации существующей инфраструктуры системы здравоохранения, 

данное направление выделяем для себя как приоритетное и обязательно будем 

уделять этому особое внимание.  

Как и здравоохранение, образование является одной из основных сфер 

социального развития общества. В 2021 году к занятиям в школах приступили 

18 350 детей, что почти на две тысячи человек больше  

по сравнению с прошлым учебным годом. Наблюдается ежегодный прирост  



 

 

 

количества первоклассников, в связи с чем растет запрос  

на новые школы.  

В сентябре прошлого года мы открыли второй корпус школы  

на 550 мест в микрорайоне Губернский, что позволило полностью 

ликвидировать вторую смену. 

Кроме того, в рамках государственной программы «Строительство 

объектов социальной инфраструктуры» осенью прошлого года  

мы приступили к строительству школы на 825 мест в микрорайоне  

№ 5. Открытие школы запланировано на 1 сентября 2023 года. 

Мы продолжаем проводить ремонт образовательных учреждений округа 

– в 2021 году работы были проведены в тридцати шести школах.  

В рамках президентской Программы по капитальному ремонту 

общеобразовательных учреждений в текущем году будет осуществлен 

капитальный ремонт здания школы в рабочем поселке Столбовая,  

что позволит улучшить материально-техническую базу и привести 

образовательное учреждение к современным стандартам. Открытие объекта 

после капитального ремонта запланировано 1 сентября этого года.  

Кроме того, мы уже сейчас подготовили заявки по включению  

в государственную программу четырех образовательных учреждений нашего 

округа для проведения капитального ремонта в ближайшие  

два года. 

Еще один важный вопрос – возможность учащихся добираться  

до школ в сельской местности. В прошлом году, благодаря поддержке 

Президента и Губернатора Московской области мы получили  

три новых школьных автобуса, что позволило нам добавить новые маршруты 

по запросам родителей.  

Система образования Московской области всегда была  

на высоком уровне. В регионе функционируют школы-флагманы, которые 

задают темп, делятся своими методиками. В этом году одной из таких школ 

стала средняя общеобразовательная школа № 3 нашего округа, на базе которой 

создан центр образования, где педагоги смогут обмениваться знаниями и 

лучшими наработками, внедрять в свою работу все самое новое и интересное 

для детей.  

Очень приятно, что в нашем округе работают талантливые, увлеченные 

педагоги, благодаря которым наши образовательные учреждения отмечены на 

региональном уровне, а наши ребята побеждают и занимают призовые места в 

соревнованиях не только муниципального и регионального уровней, но и 

становятся призерами всероссийских олимпиад и конкурсов. 

Мы уделяем внимание не только образованию школьников,  

но и воспитанию и обучению самых маленьких жителей нашего округа.  

В Подмосковье вводится новый единый стандарт образования для 

детских садов. Главной задачей проекта является выстраивание 

преемственности детского сада и школы, где воспитатель и школьный учитель 

работают сообща, как партнеры.  



 

 

Сейчас на территории нашего округа ведется подготовка учреждений к 

участию в данном проекте. Начало реализации запланировано с сентября 

текущего года в 3-ей и 10-ой школах. 

С прошлого года по инициативе нашего Губернатора  

в Подмосковье реализуется программа «Палисадик», которая оказалась 

востребованной и удобной для родителей дошколят. 

В 2021 году на базе школы № 10 в микрорайоне Губернский  

мы открыли палисадик, в котором на данный момент проводятся занятия для 

подготовки детей к школе. С сентября текущего года палисадик начнет 

работать в полном объеме. 

Для работников сферы образования с этого года также предусмотрены 

дополнительные меры поддержки. С 1 января учителя и воспитатели детских 

садов уже получают дополнительно к зарплате 5 тысяч рублей. А младшие 

воспитатели, или как их в народе называют – нянечки по 2,5 тысячи рублей 

ежемесячно.  

В нашем округе данная мера поддержки коснется почти полутора тысяч 

работников системы образования.  

Полноценное и качественное образование – это, несомненно, важно, но 

не меньшее значение имеет и развитие творческого  

и физического потенциала наших детей.  

Мы прилагаем значительные усилия, чтобы юные жители нашего округа 

имели возможность развивать свои способности, изучать новое  

и проявлять себя. Для этого ежегодно мы открываем на базе наших школ 

Центры «Точка роста», проводим ремонт спортивных объектов  

и открываем новые.  

Так, например, наш каток на Советской площади  

за год существования уже успел стать для наших жителей точкой притяжения. 

Только в этом зимнем сезоне его посетило восемнадцать тысяч (18 000) 

человек. На льду современного всесезонного катка проходят не только 

развлекательные мероприятия, но и тренировки спортсменов – хоккеистов и 

фигуристов.  

Еще один важный для округа спортивный объект - бассейн  

Дворца спорта «Олимпийский» имени Владимира Салмановича Максимова, где 

более тысячи детей нашего округа занимаются водными видами спорта. В июне 

2021 года после капитального ремонта бассейн был введен в эксплуатацию, и 

теперь спортсмены, жители и гости округа всех возрастов занимаются водными 

видами спорта в комфортных условиях. Мы делаем все необходимое, чтобы в 

Чехове были все возможности для занятий спортом как у детей,  

так и у взрослых. 

В рамках проекта «Добрый час» на бесплатной основе пользуются 

услугами бассейна отдельные группы населения, а также выделено отдельное 

время для участников клуба «Активное долголетие».  

На базе бассейна также проходят соревнования регионального, федерального и 

международного уровня.  



 

 

Расширение инфраструктуры – это всегда дополнительный запрос на 

транспорт, и мы уделяем большое внимание улучшению качества 

пассажирских перевозок в нашем округе. 

По поручению Губернатора Московской области Чехов стал участником 

пилотного проекта по предоставлению льгот гражданам  

на коммерческих маршрутах. Положительный эффект от реализации данного 

проекта коснулся около семидесяти тысяч наших граждан. 

По запросу жителей включен заезд автобуса № 25 в деревню Бершово, 

где ранее отсутствовало транспортное сообщение. Для этого нами была 

организована разворотная площадка.  

Удалось решить еще один вопрос, озвученный жителями. Теперь в трассу 

следования коммерческого маршрута № 7К включен заезд  

на улицы Дружбы и Мира. Расписание составлено с учётом начала работы 

образовательных и дошкольных учреждений, а также движением 

электропоездов. 

В текущем году запланировано увеличение количества рейсов  

на ряде муниципальных маршрутов, и раздублирование  

уже имеющихся с целью сокращения времени ожидания. 

Кроме того, для большей вместимости пассажиров на маршруте № 60 

будет произведена замена автобусов малого класса на большой. 

Особое значение уделяется повышению комфортности ожидания 

общественного транспорта, в связи с этим в рамках муниципальной программы 

«Формирование современной комфортной городской среды» в 2021 году мы 

провели благоустройство территории, прилегающей к железнодорожной 

станции «Столбовая». 

В 2022 году мы также продолжим данную работу и благоустроим 

территорию, прилегающую к железнодорожной станции «Детково»  

и продолжим благоустройство нашей привокзальной площади. 

Говоря о транспорте нельзя не сказать о ремонте и содержании 

автомобильных дорог. 

Протяженность дорог городского округа Чехов составляет около тысячи 

трехсот (1 300) километров. Из них более восьмисот километров дороги 

муниципального значения. В нормативном состоянии находится порядка 50-ти 

% муниципальных дорог. 

Понимая значимость работы в этом направлении, мы заручились 

поддержкой Губернатора Московской области. 

Благодаря чему с привлечением субсидии из регионального бюджета нам 

удалось отремонтировать почти на тридцать километров дорог больше, чем мы 

планировали в начале 2021 года.  

В итоге в рамках реализации муниципальной программы «Развитие и 

функционирование дорожно-транспортного комплекса» в 2021 году мы 

отремонтировали почти пятьдесят четыре (54) километра дорог. 

В 2022 году эта работа, безусловно, будет продолжена. 



 

 

Неотъемлемой частью дорог являются тротуары. Простая,  

но очень важная в повседневной жизни вещь, обеспечивающая безопасность и 

комфорт наших жителей.  

В рамках государственной программы «Формирование современной 

комфортной городской среды» в прошлом году мы обустроили пешеходные 

коммуникации на территориях нашего округа общей протяженностью почти 

три тысячи (3 000) погонных метров.  

На этот год запланирован ремонт пешеходных коммуникаций 

протяженностью три тысячи двести шестьдесят девять (3 269) погонных 

метров. 

В своем обращении Губернатор акцентировал внимание  

на еще одну важную тему для жителей Подмосковья – это организация 

дополнительных парковочных мест. В 2021 году мы провели работы  

по устройству и ремонту пятисот тридцати трех (533) парковочных мест. В 

этом году для создания комфорта наших жителей запланировано проведение 

работ по устройству и ремонту еще девятисот тридцати четырех (934) 

парковочных мест. 

По программе Губернатора Московской области «Наше Подмосковье» в 

2021 году выполнено устройство трех детских игровых комплексов в деревне 

Манушкино, поселке Васькино и в рабочем поселке Столбовая.  

В текущем году в ходе реализации этой программы для детей нашего 

округа будет установлено еще пять новых игровых комплексов. 

Дополнительно за счет средств местного бюджета в прошлом году мы 

обустроили детские игровые площадки в микрорайоне Губернский и деревне 

Сидориха. 

Кроме того, в 2021 году в округе впервые проведена работа  

по программе инициативного бюджетирования, в рамках которой  

с августа реализовано 14 проектов в различных сферах, в том числе 

установлено две детские игровые площадки в деревнях Детково  

и Сергеево. 

Важная часть современной жизни – это уличное освещение,  

оно необходимо везде, где есть человек – от города до маленькой деревни. 

В рамках проекта «Светлый город» в 2021 году выполнены работы по 

устройству и капитальному ремонту линий уличного освещения  

по двадцати одному (21) адресу нашего округа. Благодаря чему городской 

округ Чехов стал лидером в Московской области  

по количеству и объему выполненных работ в рамках программы «Светлый 

город». 

Уличное освещение не только создает уютную атмосферу города, но и 

прямым образом связано с безопасностью на дорогах и тротуарах. Работа в 

этом направлении будет продолжена в соответствии  

с запросами наших жителей. 

В числе самых значимых для жителей вопросов всегда остается сфера 

ЖКХ.  



 

 

В 2021 году мы провели капитальный ремонт в семидесяти  

трех многоквартирных домах округа и отремонтировали шестьдесят три 

подъезда. 

Для жителей важно не только состояние жилого фонда,  

но и возможность понимать, сколько и за какие услуги ЖКХ они платят. Чтобы 

люди могли видеть детализацию по каждой услуге и платить онлайн, 

Подмосковье продолжает внедрять «Умную платежку»  

и «Коммунальный бонус». 

В своем обращении наш Губернатор поручил блоку ЖКХ  

в этом году интегрировать все муниципалитеты и управляющие компании в 

единый областной расчетный центр. Это позволит избавиться от разницы в 

тарифах, когда в одном и том же городе люди за ЖКУ платят разные суммы.  

Ещё одна приоритетная задача в сфере ЖКХ – это чистая вода. 

Благодаря поддержке на федеральном уровне в нашем округе проводится 

комплекс мероприятий по улучшению водоснабжения.  

В текущем году запланировано завершение работ  

по строительству водозаборного узла со станцией второго подъема  

и станцией обезжелезивания в деревне Крюково и ввод объекта  

в эксплуатацию. 

Кроме того, к концу года завершатся работы по строительству станции 

второго подъема и станции обезжелезивания в поселке Мещерское. 

Реализация данных мероприятий позволит обеспечить чистой питьевой 

водой семь с половиной тысяч человек. 

Реализация президентского проекта социальной газификации –  

то, что влияет на качество жизни людей. 

С июня прошлого года мы уже бесплатно газифицировали тридцать два 

населенных пункта. В планах на этот год провести мероприятия по 

догазификации более пятидесяти населенных пунктов в соответствии с 

заявками жителей. 

Со своей стороны, мы прилагаем все усилия для того, чтобы сделать 

реализацию программы более доступной и помочь жителям  

с установкой оборудования. С этого года установить газовое оборудование 

бесплатно смогут жители с невысокими доходами: семьи с детьми, одиноко 

проживающие пенсионеры старше 65 лет и ветераны. 

В целях обеспечения безопасности использования внутриквартирного 

газового оборудования в газифицированных многоквартирных домах 

организована работа по установке в квартирах жителей систем 

автоматизированного контроля загазованности помещений.  

В 2021 году мы приступили к установке таких приборов  

в муниципальных квартирах и жителям льготной категории,  

и в текущем году установим 3600 датчиков.  

В числе первоочередных задач – переселение людей из аварийного 

жилья.  



 

 

В 2021 году в расселении нуждалось 8 семей нашего округа,  

это 21 человек. На данный момент 1 семья из 6 человек уже смогла переехать в 

новую квартиру.  

По поручению нашего Президента работа по расселению  

из аварийного жилья ускорена, поэтому в Московской области вводится 

специальный сертификат на приобретение жилых помещений  

для семей, чьи дома были признаны аварийными до 2017 года. 

Это по сути субсидия, которая выделяется в размере восьмидесяти 

четырех (84) тысяч рублей на каждый аварийный метр. Человек может не ждать 

расселения, а купить квартиру в любом городе Подмосковья - с доплатой или 

без. Для того, чтобы попасть в программу на этот год заявление нужно подать 

до 15 марта. В нашем округе такими сертификатами уже планируют 

воспользоваться 2 семьи.  

Еще одна остро стоящая тема – дольщики. Президент поручил  

до конца 2023 года закрыть данный вопрос.  

С целью обеспечения прав граждан - участников долевого строительства 

проблемных объектов ЖК «Шервудский лес»  

и ЖК «Чеховский Посад» проведена большая работа совместно  

с Министерством жилищной политики, Фондом защиты прав граждан-

участников долевого строительства и конкурсными управляющими.  

В 2021 году Наблюдательным советом Фонда принято решение  

о выплате компенсации участникам долевого строительства данных объектов. 

Компенсация коснется двухсот восьмидесяти одного человека. В настоящий 

момент выплаты уже получили сто семьдесят семь из них. 

Больше всего наши жители замечают именно программы 

благоустройства. Парки, уютные дворы и скверы меняют облик нашего округа. 

Комфортная городская среда – важнейшее направление развития как 

округа, так и региона в целом.  

В прошлом году мы реализовали один из этапов благоустройства 

набережной реки Теребенка. На территории 4,6 гектаров были проведены 

масштабные работы, что позволило нам создать совершенно новую 

современную точку притяжения для наших жителей.  

Уже сегодня мы получаем положительные отклики и обязательно работу по 

благоустройству Теребенки продолжим.  

Безусловно жемчужиной нашего округа является городской парк 

культуры и отдыха. Согласно концепции развития парка в прошлом году мы 

провели большой объем работ: обустроили тропиночную сеть, пространство 

для проведения досуга и организации торговли, установили амфитеатр, 

детскую и скейт площадки. 

С декабря в городском парке работает карусель, установленная  

по поручению Андрея Юрьевича Воробьева. Жители обратились  

к Губернатору с просьбой об установке аттракциона во время  

его рабочей поездки в наш округ в прошлом году. С момента открытия 

карусель посетило 20 тысяч 600 человек, что сделало ее самой посещаемой в 

Московской области.  



 

 

Мы стремимся создать нашим жителям комфортные условия  

не только для проживания, но и для полноценного досуга. Для этого ведется 

большая работа по созданию благоустроенных зон отдыха. 

В прошлом году мы завершили благоустройство парка «Дубки»  

в селе Троицкое. Это место стало еще одной красивой, комфортной  

и современной зоной отдыха в нашем округе, а реализация этого проекта стала 

возможной благодаря получению премии Губернатора «Прорыв года» в 

номинации «Мы рядом», присвоенной городскому округу Чехов в 2020 году.  

В текущем году в нашем округе запланировано проектирование  

и проведение первого этапа благоустройства лесопарковой территории 

«Губернский лес». Безусловно при подготовке проекта благоустройства мы 

будем обсуждать и согласовывать его с нашими жителями. 

Нам важно во всех парках продолжить развитие инфраструктуры, 

спортивных активностей, повысить качество сервисов. Здесь должно быть 

место и малому бизнесу, и различным событиям - каждые выходные.  

Вопросы охраны окружающей среды и экологии всегда были  

и остаются наиболее чувствительными и важными темами  

для общества. Работа в этом направлении имеет большое значение  

для улучшения качества жизни людей и сохранения природы  

для следующих поколений. 

Мы традиционно много внимания уделяем экологии: разделяем отходы, 

боремся с несанкционированными навалами мусора, устанавливаем датчики 

контроля качества воздуха. 

В прошлом году мы ликвидировали более пятидесяти (50) 

несанкционированных свалок и навалов. Общий объем вывезенного мусора 

составил более полутора тысяч кубических метров.  

С 2020 года мы ведем работу по установке фотоловушек  

и видеокамер, которые помогают не только выявить, но и пресечь нарушения, 

связанные с выбросом мусора в неустановленных для этого местах. С момента 

установки видеофиксации составлено 64 протокола об административных 

правонарушениях. В текущем году планируется дополнительно установить еще 

десять (10) средств фотофиксации. 

Работа в этом направлении должна быть совместной – здесь, помимо нас, 

задействован правоохранительный блок, в лице прокуратуры и полиции, а 

также Главное управление содержания территорий Московской области.  

Еще одним важным вопросом в сфере охраны окружающей среды 

является очистка водоемов. В прошлом году по просьбе жителей  

мы очистили 22 водоема, в текущем году планируем провести работы на 19-ти 

прудах нашего округа. 

Вместе с вами, уважаемые жители, мы делаем все для улучшения 

экологической обстановки в нашем округе и ждем от вас понимания  

и помощи в данном вопросе. 

В завершении своего отчета я хочу поблагодарить Правительство и 

Губернатора Московской области Андрея Юрьевича Воробьева  

за поддержку, которая нам оказывается в реализации наших проектов.  



 

 

В своем обращении наш Губернатор отметил значимость синергии, без 

которой невозможны любые положительные изменения в окружающем мире, 

ведь только общими усилиями можно успешно решить любую задачу. Главное 

при этом – совместно мыслить, а также прикладывать все свои усилия и навыки 

в нужном направлении. 

Главное достояние нашего округа – это люди, которые здесь живут. Всех 

нас объединяет стремление видеть свой округ современным, процветающим и 

благоустроенным. Достижение этой цели зависит от каждого из нас.  

Я благодарю наших жителей за их активное участие в жизни округа. 

Отдельное спасибо правоохранительному блоку за взаимодействие. Совместно 

нам приходится решать большое количество вопросов, которые важны для 

нашего городского округа, для его жителей.   

Нельзя не отметить работу наших депутатов, уважаемых почётных 

граждан и всю мою команду, которая круглосуточно живет жизнью округа. 

В 2022 году мы эффективно продолжим работу на благо нашего округа и 

приложим максимум усилий для того, чтобы оправдать ожидания наших 

жителей.  

 

 
 


